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QUE TODOS ESTEJAMOS NO 
MESMO PATAMAR DE PERCEPÇÃO E 

APTOS À DEFESA DAS PAUTAS 
E DEMANDAS

Editorial
Desde 2016 temos vivido momentos de muita tensão, tanto no cenário
mundial, como no cenário nacional. Um exemplo desse quadro é a
pandemia do COVID-19, que tantas vidas ceifou e contribuiu em
grande escala para desestabilização da economia global.
No Brasil, perdemos mais de 660 mil vidas para a pandemia, não
bastasse tamanha tragédia que nos fez repensar a vida em coletividade,
a liberdade de ir e vir e de abraçar os que nos são caros, ainda fomos
todos alcançados pelo estreitamento gradual de nossos vencimentos,
que impacta diretamente sobre o poder aquisitivo como também ao
sagrado direito de reajuste salarial. 
Os servidores públicos da esfera federal, no geral, e em especial os
integrantes do PCTAF, amargaram a não contemplação no Orçamento
para 2022, o que nos impele para mais uma batalha no sentido da busca
pela recomposição das perdas salariais, que terá que ser enquadrada no
Orçamento para 2023, mesmo com o agravante de ser esse, um ano
eleitoral e o tempo para implementação das medidas orçamentárias,
seja relativamente exíguo.
Importa destacar de maneira resumida que as ações da Diretoria da
ANTEFFA, com o trabalho de acompanhamento político/legislativo, tão
logo houve abertura para ingresso em ambientes fechados, foi
retomado e executado semanalmente. O que resultou na apresentação
de emendas ao Orçamento, na construção de um projeto de lei para a
restruturação 

 



remuneratória da categoria, que está em tramitação no Executivo,
bem como o projeto de lei 3134/19 que estende aos TFFAs o
Adicional de Fronteira. Se mais não houve foi pelas circunstâncias
nada favoráveis do momento. Nenhuma emenda ou projeto de
Lei que versava sobre reestruturação foi acatado na PLOA de
2022.
Diante da impossibilidade de novas conquistas para os nossos
representados, a luta foi bem mais árdua para assegurar o que já
havia sido conquistado com muito esforço.
Em algumas áreas conseguimos avançar! Um exemplo é o Grupo
de Estudos criado para analisar as atribuições das atividades
técnicas da Fiscalização, que objetivou uma minuta de decreto
para provável criação da Carreira de Defesa do MAPA
cujadiscussão e compilação dos dados estão bastante adiantadas.
Destacamos também a realização do Primeiro Seminário da
ANTEFFA (programação)  , o qual contou com a presença de mais
de 90% dos representantes das ATEFFAs. Este evento marcou o
início de um novo momento, cujo objetivo visa a reorganização
das ESTADUAIS, procurando aprimoramento e a eficiência do
modelo de gestão, além de ingressar no contexto mais atual de
discussão dos temas da categoria, englobando tanto o serviço em
si, como a visão geral do nosso papel enquanto servidores e atores
políticos e sociais.
Entendendo como oportunidade e, sobretudo, como
responsabilidade da Organização o compartilhamento de
informações e de aprendizado, o propósito da Diretoria é de que
todos estejam no mesmo patamar de percepção e aptos à defesa
das pautas e demandas em qualquer espaço que sejam instados
para tal
Em Assembleia Geral foram aprovadas alterações necessárias ao
nosso Estatuto que ganhou mais corpo e adequou as normas a
serem seguidas pela ANTEFFA e pelas ATEFFAs e que passou a
vigorar a partir de 14 de junho de 2022, após seu registro em
Cartório.

0 3

https://www.anteffa.org.br/index/noticia/id/5750


Independentemente de agenda externa, ás quartas-feiras seguimos
com o plantão jurídico presencial na nossa sede em Brasília, assim
como com o plantão de um dos nossos diretores, no caso, o
primeiro-secretário, que mora no Distrito Federal. Além de facilitar
o diálogo com nossos associados, essa ação significa economia
financeira e agilidade nas demandas não programadas.
Também temos procurado fazer uma agenda com mais antecipação,
de modo que seja possível fazer um ‘rodízio’ na diretoria,
assegurando a participação de todos e um preço melhor das
passagens, otimizando a participação e garantindo um preparo
linear da Diretoria para as demandas gerais.
Não obstante a todas as pautas elencadas estamos trabalhando com a
Diretoria dos aposentados, que hoje representam mais de 70% dos
nossos associados. O atual Diretor desse importante Departamento
está empenhado em realizar um trabalho visando à interação de
todos com a Direção, inclusive no formato das informações
disponibilizadas pelos nossos meios de contato, visando mais
agilidade na Comunicação.
Por fim, reiteramos que todas as informações aqui contidas podem,
e devem ser acompanhadas no site da instituição: www.anteffa.org.br
e nas redes sociais. 
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NO SITE DA ANTEFFA,NO SITE DA ANTEFFA,    
VOCÊ ACESSAVOCÊ ACESSA    TUDO SOBRE OTUDO SOBRE O  
1º SEMINÁRIO DA ANTEFFA1º SEMINÁRIO DA ANTEFFA E E  
O BOLETIM ESPECIALO BOLETIM ESPECIAL
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A Associação Nacional dos Técnicos de Fiscalização Federal
Agropecuária – ANTEFFA apresenta mais um vídeo produzido
para dar visibilidade ao trabalho e a importância da categoria.
Acesse aqui. Comente, compartilhe, divulgue!
Você e sua família são essenciais para o Brasil. Nós, também!
Técnicos de Fiscalização Federal Agropecuária por um país
repleto de alimentos e pessoas saudáveis! 

TFFAs - Olhar criterioso 
que garante a qualidade dos 
alimentos das famílias 
brasileiras

ANTEFFA 20 anos de luta na defesa da categoria e da sociedade.ANTEFFA 20 anos de luta na defesa da categoria e da sociedade.  
Diga sim à valorização profissional e à reestruturação remuneratória!Diga sim à valorização profissional e à reestruturação remuneratória!

https://www.youtube.com/watch?v=k1jVBx-VIVQ&feature=youtu.be




Convidados pelo ministro da Agricultura, Marcos Montes, os
Técnicos de Fiscalização Federal Agropecuária participaram nessa
quarta, 29, da solenidade de lançamento do Plano Safra
2022/2023.
O evento ocorreu no Palácio do Planalto e contou com a presença
do diretor de Relações Institucionais, Gabriel Amorim, o
primeiro-secretário, Rodrigo Campos e dos presidentes da
ATEFFA-MG, Paulo Afonso dos Santos e Esmar Evangelista da
ATEFFA-ES, representando a ANTEFFA.
Para saber mais sobre a importância do Plano Safra para a
Agricultura brasileira acompanhe a matéria “Plano Safra
disponibiliza R$ 340,8 bilhões para incentivar a produção agrícola
nacional” no site da agricultura.
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TFFAs participam da 
solenidade de lançamento do 
Plano Safra 2022/2023

Ministro declara apoio ao 
projeto de reestruturação 
remuneratória da categoria
Em audiência com a diretoria da ANTEFFA nessa quarta-feira (8)
o ministro da Agricultura, Marcos Montes, reiterou apoio ao
projeto de lei que reestrutura a remuneração dos TFFAs.

https://www.gov.br/agricultura/pt-br/assuntos/politica-agricola/plano-safra/2022-2023
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A Associação Nacional dos Técnicos de Fiscalização Federal
Agropecuária – ANTEFFA foi recebida no Ministério da
Agricultura Pecuária e Abastecimento –MAPA, pelo Ministro
Marcos Montes. Foram tratados assuntos relacionados com
Projeto de restruturação remuneratória dos integrantes do
PCTAF, que tramita no âmbito da casa, e precisa do aval da
mesma para ser recepcionada pelo Ministério da Economia, Pasta
a quem compete fazer o encaminhamento ao Congresso Nacional. 
Foi abordado e cobrado do Ministro a necessidade urgente da
realização de concurso púbico para os integrantes do Plano de
Carreira dos Cargos de Atividades Técnicos e Auxiliares de
Fiscalização Federal Agropecuária, PCTAF, já que o crescente
número de aposentadorias tem diminuído significativamente o
quantitativo de TFFA em atividade, aliado a este fato o número de
TFFA que recebem abono permanência aumenta ainda mais esta
preocupação.
 Os estudos para a elaboração do Decreto para a instituição das
Atribuições dos Cargos que atuam na Atividade Finalística da
Defesa Agropecuária também foram abordados e o Ministro
demonstrou grande interesse de que este trabalho seja concluído e
traga resultados positivos para o MAPA.
O presidente da ANTEFFA ao fazer breve resgate dos assuntos da
pauta, solicitou ao ministro especial atenção e empenho do MAPA
no sentido de agilizar a tramitação do Projeto de Restruturação
Remuneratória, uma vez que diante da dificuldade de ser
concretizado no ano de 2022, esforços já estão sendo envidados
objetivando apoiamento da Pasta junto ao Congresso Nacional
(Câmara e Senado) no sentido de que seja incluído na Lei de
Diretrizes Orçamentárias, LDO/2023, requisito indispensável para 
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garantir a inserção na Lei Orçamentária Anual , LOA/2023 e com
o correspondente ao impacto financeiro do referido Projeto.
O Ministro Marcos Montes, o secretário Executivo Marcio Eli,
como sempre foram solícitos no acolhimento dos pleitos
apresentados e se comprometeram em contribuir de forma a
fazer chegar o pleito no Ministério da Economia. 

TFFAs acompanham debate 
na Comissão de Agricultura 
do Senado
Em audiência pública realizada nessa quarta-feira (8), foi debatido
o projeto de lei (PL 1293/2021) que adota programas de
autocontrole por produtores rurais em matéria de defesa
agropecuária.

https://www25.senado.leg.br/web/atividade/materias/-/materia/153048
https://www25.senado.leg.br/web/atividade/materias/-/materia/153048


Três diretores da ANTEFFA, incluindo o presidente, José Bezerra
da Rocha, acompanharam presencialmente o debate. Acesse aqui
o link da audiência para integra da discussão que teve a
participação da ex-ministra da Agricultura Tereza Cristina e do
Secretário de Defesa Agropecuária do Ministério da Agricultura
José Guilherme Tollstadius Leal, além de representantes da
Academia Brasileira de Medicina Veterinária (Abramvet) e da
Associação Brasileira de Proteína Animal – ABPA, dentre outros.
Sem consenso entre os participantes, a expectativa é de que a
votação da proposta seja nessa quinta-feira (9). Se aprovada, a
matéria seguirá para sanção presidencial.
Foto da esquerda para a direita: Afrânio Freitas – vice-presidente,
Rodrigo Campos – primeiro-secretário e José Bezerra da Rocha –
Presidente da ANTEFFA.

Registro gentilmente compartilhado pelo fotógrafo William SantAna.
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https://legis.senado.leg.br/comissoes/reuniao?0&reuniao=10822&codcol=1307
https://legis.senado.leg.br/comissoes/reuniao?0&reuniao=10822&codcol=1307


Mapa apreende produtos agropecuários clandestinos durante operação
conjunta no Rio Grande do Sul
Mais de 36 mil quilos de produtos agropecuários irregulares e clandestinos
foram apreendidos na ação

REDES
SOCIAIS

Siga-nos 
nas

1 1

Produtos agropecuários 
irregulares são apreendidos 
em operação conjunta no sul 
do país

https://www.gov.br/agricultura/pt-br/assuntos/noticias-2022/mapa-apreende-produtos-agropecuarios-clandestinos-durante-operacao-conjunta-no-rio-grande-do-sul
https://www.gov.br/agricultura/pt-br/assuntos/noticias-2022/mapa-apreende-produtos-agropecuarios-clandestinos-durante-operacao-conjunta-no-rio-grande-do-sul


ANTEFFA participa de 
audiência pública para 
debater prioridades do MAPA 
e Plano Safra 
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A convite do presidente da Comissão da Agricultura da Câmara
dos Deputados, dep. Giacobo- PR, a ANTEFFA participou, nessa
quarta, (25) de uma Audiência Pública com a presença do ministro
da Agricultura, Marcos Montes, onde foram debatidas “As
prioridades da pasta para o ano de 2022” e sobre “as propostas,
metas e expectativas do Ministério sobre o Plano Safra
2022/2023”.
Representando os TFFAs, o diretor de Relações Institucionais da
ANTEFFA, Gabriel Amorim, aproveitou a oportunidade para
agendar reunião com o ministro. A expectativa é de que o
encontro ocorra ainda neste semestre.
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Representados pela diretora da ANTEFFA, Amanda Suret, os
TFFAs participaram na tarde dessa quarta, 1º de junho, da
solenidade de inauguração do Espaço Ceres - um local multiuso
voltado para a Qualidade de Vida dos Servidores e funcionários
do Ministério da Agricultura em Brasília/DF.
Há muito idealizado pela Coordenação de Gestão de Pessoas –
COGEP, este espaço é uma resposta à reivindicação dos servidores
e funcionários do MAPA e das empresas públicas ligadas à pasta.

TFFAs participam da 
inauguração do Espaço Ceres 
na sede do MAPA

Na foto principal da esquerda para a direita: Marcos Montes – ministro
da Agricultura, Sara Martins – coordenadora geral da COGEP e
Amanda Suret – Diretora da ANTEFFA.



No clima de comemoração dos 15 anos da ANTEFFA, a entidade
providenciou uma surpresa! Trata-se da edição de uma revista
Coquetel personalizada.
A revista, conhecida como palavra-cruzada, bastante aceita em
todas as idades e excelente exercício para a memória, tem como
tema central o trabalho desenvolvido pelos TFFA, quem são os
Técnicos de Fiscalização Federal Agropecuária, quais as áreas de
atuação, como trabalham e o que fazem, de que forma geram
divisas para a nação, por que o trabalho dos TFFA é
imprescindível para a sociedade e como se deu a criação da
ANTEFFA, claro!
Em uma linguagem elegante e acessível, a revista narra a história
da ANTEFFA desde a formação de um grupo de TFFA, ainda no
ano 2000, fala da sua fundação formal e das conquistas alcançadas
até 2017!
São milhares de exemplares circulando pelo país a fora e levando
a sociedade ao conhecimento da existência, do trabalho e do
cuidado dos Técnicos de Fiscalização Federal Agropecuária!
Aproveite o seu presente e compartilhe a Revista ao máximo!
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Relembre! NOVIDADE! Lançada revista Coquetel personalizada sobre 
o trabalho dos TFFA

Cinco anos da revista 
Coquetel personalizada sobre 
o trabalho dos TFFAs

Relembre!Relembre!

https://www.anteffa.org.br/index/noticia/id/5780
https://www.anteffa.org.br/index/noticia/id/5780


Sobre o FórumSobre o Fórum  

Agente de Inspeção Sanitária e Industrial de Produtos Origem
Animal (AISIPOA) desde 2008, Mariane Antunes Lopes, é
Engenheira de Alimentos com MBA em Marketing.
Nascida em Santos/SP, nossa associada se dedica há anos aos
estudos na área e foi convidada para mediar a palestra
"Importância da Pecuária Orgânica na produção de alimentos e
conservação dos biomas" que ocorrera na tarde do dia 10 de junho
no Fórum Internacional de Produção Orgânica e Sustentável. 
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AISIPOA mediará palestra no 
Fórum Internacional de 
Produção Orgânica e 
Sustentável.

https://www.anteffa.org.br/index/noticia/id/5776
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ANTEFFA e ATEFFA-MGANTEFFA e ATEFFA-MG  
realizam reunião emrealizam reunião em  
Uberlândia e o resultado foiUberlândia e o resultado foi  
bastante produtivobastante produtivo
O encontro aconteceu na regional de Uberlândia/MG, em 30 de
Abril, na sede da Superintendência Federal da Agricultura, com
um grupo de associados, além de Diretores da ANTEFFA, da
ATEFFA – MG e o advogado José Hailton Lages, do Escritório de
Advocacia Riedel, responsável pela consultoria jurídica, o qual fez
uma apresentação sobre Previdência e aposentadoria, sanou
diversas dúvidas dos aposentados e atualizou os presentes sobre as
açoes em curso por meio do Escritório.
Esse encontro, solicitado pelos associados daquela regional, visou
o nivelamento de açoes das entidades representativas, bem como
esclarecimento sobre diversos pontos contemplados na pauta,
apresentados e debatidos no evento.
Bastante propositiva sob o ponto de vista da interação estabelecida
naturalmente no decorrer da reunião, todos os participantes,
associados e diretores, saíram imbuídos do espirito coorporativo e
de união, para enfrentar e conseguir vencer os desafios que se
avolumam em torno das antigas e novas demandas da categoria.
A Associação Estadual, ATEFFA-MG, se comprometeu em replicar
esses eventos presenciais em todas as regionais do Estado. A
ANTEFFA, como sempre, estará a disposição para contribuir com
esse movimento, por entender que essa é a maneira mais eficiente
de escutar as vozes daqueles que são nossa principal razão de
existir: as pessoas associadas.
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A diretoria da ATEFFA-BA se
reuniu nessa sexta-feira, 27 de
maio, em sua sede para socializar
com seus diretores, informações
sobre o bem sucedido Primeiro
Seminário da ANTEFFA e debater
estratégias visando chegar aos
Associados em todas as regiões do
Estado da Bahia, bem como
encontrar formas de reassociar
essas pessoas, uma vez que a soma
de representados torna a entidade
mais fortalecida.
Convidado pela diretoria da
ATEFFA-BA, o Presidente da
ANTEFFA, José Bezerra da Rocha,
participou da reunião.
“Esse é um procedimento
aconselhável a todas as ATEFFAs,
uma vez que participaram do
seminário o representante
estadual e mais um convidado.
Esse tipo de encontro, 
 

ATEFFA-BA promove 
importante reunião para 
alinhamento das metas com os 
associados

certamente, favorece o repasse de
informação e aprendizado que
tivemos no período, além de nos
aproximar cada vez mais das
nossas bases”, reconheceu o
presidente.
Se sentindo honrado com o
convite e grato por ter podido
participar do encontro, José
Bezerra finalizou sua fala
reafirmando a necessidade de
diálogo permanente entre as
lideranças e nossos representados.

Você sabia?

No site da nossa Associação você consegue
acompanhar todos eventos e reuniões da
ATEFFA que você faz parte. Acesse já o Painel
ATEFFAs e fique por dentro.

https://www.anteffa.org.br/comunicacao/noticias/tipo/ateffas
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A ação foi autuada na 16ª Vara Federal da Seção Judiciária do Distrito
Federal sob o nº 1036350-18.2022.4.01.3400.

Informe Jurídico – ANTEFFA 
move ação para garantir 
progressão e promoção 
funcional 

A ANTEFFA ajuizou ação coletiva, por intermédio da assessoria
jurídica prestada pela ADVOCACIA RIEDEL, pleiteando a
declaração do direito dos servidores associados, que ingressaram
no serviço público a partir de 2014, em obter a progressão e a
promoção funcional a contar da data de ingresso no serviço
público, o que não vem ocorrendo, trazendo prejuízos financeiros
aos servidores. A ação busca ainda o pagamento da diferença
remuneratória advinda com a reclassificação do servidor relativa
aos últimos 5 anos anteriores à data do ajuizamento da ação, com
os respectivos reflexos remuneratórios e funcionais.
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